



PAVON, lateral

"EL TITULO DE CAMPEON HA SIDO JUSTO, INCLUSO TENDRIAMOS QUE HABER SACADO ALGUNA DIFERENCIA DE PUNTOS AL SEGUNDO CLASIFICADO".

Antonio Pavón ha venido, esta temporada, alternando su posición y en unas ocasiones ha actuado como lateral y otras lo ha hecho en la media.

—Aunque este año has jugado pocos partidos ¿verdad?, Pavón

—Así es, por motivos de trabajo he jugado menos de los que yo hubiera deseado.

—Y el título de Campeón ¿ha sido justo?

—Yo diría que justísimo y creo que tendríamos que haber alcanzado alguna diferencia de puntos respecto al segundo clasificado.

—Tú que has jugado con el Sant Feliu de Codines en tercera Regional ¿ves mucha diferencia de esta categoría respecto a este I Torneo Comarcal del Vallès?

—Nuestro equipo del Hospital no tiene nada que envidiar a ninguno de tercera Regional, pues si militáramos en esa categoría, Hubieramos hecho allí una buena campaña.

—Y el capítulo de arbitros en este Torneo ¿como lo has visto?

—Bastante bien, aunque lógicamente como todas las personas se equivocan en algunas ocasiones.

—Por último, Pavón ¿que destacarías de tu equipo?

—El gran compañerismo y entrega, aparte de algunas individualidades.



ALFREDO, delant. centro

"ESTE AÑO EL EQUIPO HA ESTADO MEJOR QUE NUNCA, NO SOLO POR LA CLASIFICACION SINO POR LA GRAN CONJUNCION QUE HA EXISTIDO".

Alfredo Serra ocupa el eje de la vanguardia del C. F. Hospital, cumpliendo con la presente su tercera temporada en el equipo:

—¿Cómo has visto al equipo en este Campeonato que acaba de finalizar?. Alfredo

—Sin duda, mejor que nunca y no solo por la clasificación sino porque ha estado más conjuntado, tras un perfecto acople de las pocas novedades que hubo al principio de temporada.

—Sin embargo, tu, este año, has faltado a muchos partidos ¿a que se debió esto?

—La primera vuelta la jugué con regularidad, después por motivos laborables me fué imposible jugar y ahora en el último mes me incorporé de nuevo en el equipo.

—Y goles ¿cuántos has conseguido en total?

—Este año, han sido 9.

—La próxima temporada con el título de Campeón, ha de resultar más difícil ¿no te parece?

—La verdad es que le temo un poco, ya que por el hecho de ser campeones, se nos va a esperar, aunque por otro lado pienso que ya estamos acostumbrados a esacircunstancia.



SIMON, extremo

"LOS REFUERZOS DE ESTA TEMPORADA HAN RESULTADO MUY POSITIVOS".

Simón Martínez Alcaide, 31 años, extremo izquierda, ha cumplido su cuarta temporada en las filas del C. F. Hospital.

—Anteriormente ¿dónde habías jugado, Simón?

—Aquí en Granollers en ningún equipo, pero en Córdoba, mi ciudad natal, había jugado en Preferente con el At. Cordobés.

—Con respecto a otros años ¿cómo has encontrado al equipo en la presente temporada?

—Este año el nivel ha sido superior, pues los refuerzos han resultado muy positivos.

—¿Cuales han sido los mejores partidos jugados?

—A nivel de equipo cuando nos enfrentamos a Peña Sport y Peña Central, y a nivel particular, cuando mejor jugué fué frente a Los Amigos.

—Y de líneas ¿cual dirías que ha sido la mejor del equipo?

—Creo que la media.

—Por último, Simón ¿te gustaría que el C. F. Hospital se federara?

—No, porque por cuestiones de trabajo no nos iría bien.

Anselmo Clavé, 36
Teléfono 8700432



GRANOLLERS

Calle Valencia, 27
Teléfono 8702881

**CARNISSERIA
i
CANSALADERIA**

CAL TRETÓ

Joan Prim, 172
Teléfon 849 19 77
GRANOLLERS